

毎月ホームページにて掲載する形となります。ぜひご覧ください！！



夏を思わせるような陽気となりましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。「晃麓の杜」に引越してから1カ月が経ち依然と生活環境がガラリと変わり、利用者の皆さん職員共に引っ越し当初は戸惑うこともありましたが、徐々に慣れ、落ち着き利用者の皆様も少しずつ新生活に慣れ笑顔で過ごされています。今後も利用者の皆様の健康管理を行うとともに楽しく落ち着いた生活が送れるよう職員一同支援させていただきます。今後ともよろしく願いいたします。



←ホールになります！  
 ↓男性棟になります！



居室は全室個室となっております。部屋を出ると職員に声が届く距離に支援ステーションがあり夜間に何かあっても安心ですね！！



←女性棟になります！  
 浴室も個浴となり家庭的な雰囲気を味わうことができます。



こちらは食堂になります。みんなで楽しく食べるご飯は美味しいですね！



たんじょうびおめでとう  
 誕生日おめでとうございます！いつも笑顔の素敵な皆さんが大好きで癒されています！充実した1年になりますように。

新施設で初めての自治会を行い皆さん様々な意見を述べ特に多くて意見では「広くて職員さんを探すのが大変！！」と会長、副会長が笑って納得されていました！！



今年も星様に菖蒲を頂き皆さん菖蒲湯に入りました♪また、じゃがいもも頂き皆さんで美味しく食べていましたね♪ありがとうございます！！



- 1日 クッキングクラブ
- 17日 家族会総会
- 27日 避難訓練

※コロナウイルスの状況で中止になる事もありますので、ご了承ください。

『百回見れば、百の発見がある』  
 「一つのスコアを百回見れば、百の発見がある」。これは、世界的指揮者の小澤征爾さんの師匠である斎藤秀夫氏の言葉です。私はテレビ番組を録画して何回も観ることが好きです。毎回ではありませんが、新たな発見や気づき、仕事に使える言動や心構えなどを見つけることがあります。孫と一緒にいるとき、私は孫のことをスマホで撮影します。同じような場面を何回も何分も、繰り返し撮影します。そして、何回も飽きることなく、周りから飽きられても気にせず見返します。すると、表情と仕草や言葉のトーンなどから、孫の気持ちや訴えに気づきます。気づいたことは、次の同じような場面で活かしています。

中島久男 